

# Inversión en los servicios de emergencia de Alberta

21 de febrero de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Las agencias de primeros auxilios (MFR, por sus siglas en inglés) de toda la provincia recibirán fondos específicos para apoyar la máxima calidad de la atención de emergencia en las comunidades de Alberta.

Las MFR suelen ser las primeras en llegar al lugar de los hechos y prestar asistencia vital hasta la llegada de una ambulancia, especialmente en las comunidades remotas. A través del Programa para las agencias de primeros auxilios (MFR Program), se distribuirán \$3,85 millones a fin de apoyar los esfuerzos por mejorar la calidad de la atención de emergencia en las comunidades de Alberta.

Este apoyo aumentará la financiación en \$3,75 millones este año y ampliará el programa para incluir a las agencias de MFR medianas y grandes de Alberta, incluidos los departamentos de bomberos, los municipios urbanos, remotos y rurales y las comunidades indígenas que participan en el Programa para las agencias de primeros auxilios. Más de 200 agencias asociadas a los primeros auxilios en Alberta recibirán fondos específicos para los servicios médicos de emergencia (EMS, por sus siglas en inglés).

"El personal de los equipos de primeros auxilios son héroes anónimos y, a menudo, son los primeros en llegar al lugar de una emergencia, especialmente en áreas remotas donde el acceso a la atención inmediata es limitado. Su rápida intervención puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte mientras se esperan los servicios médicos de emergencia. Invertir en estas agencias ayudará a garantizar que cuenten con las herramientas y la capacitación necesarias para brindar atención de emergencia oportuna y vital cuando y donde se necesite".

*Adriana LaGrange, ministra de Salud*

Los apoyos financieros ofrecidos contemplan dos vías principales. La primera vía se basa en los éxitos de años anteriores del Programa para las agencias de primeros auxilios y se proporcionará para diversos suministros y servicios, incluida la compra de desfibriladores externos automáticos (DEA) modernos, botiquines médicos, maniqués de RCP, formación de instructores y cursos de capacitación para personal de primera línea.

La segunda vía de financiación, introducida este año, asciende a un total de \$2,5 millones y apoyará directamente a las agencias de MFR para compensar algunos de los crecientes costos relacionados con la provisión de primeros auxilios, incluido el aumento del volumen de eventos, el crecimiento de la población y la inflación general de los equipos y el combustible.

El Programa para las agencias de primeros auxilios busca aportar valor y apoyo directo a los socios de MFR en varias áreas y continuará buscando oportunidades para mejorar la calidad de la atención que reciben los pacientes cuando necesitan servicios médicos de emergencia. Esta inversión impulsará los esfuerzos para mejorar los servicios de atención médica para los habitantes de Alberta y ayudará a abordar las diversas necesidades y desafíos de las comunidades remotas, rurales e indígenas de Alberta.

## Noticias relacionadas

- [Refuerzo de los servicios médicos de emergencia](#) (28 de noviembre de 2023)
- [Reorientación hacia la atención centrada en el paciente](#) (8 de noviembre de 2023)
- [Incorporación de nuevos apoyos para los EMS a fin de mejorar los tiempos de respuesta](#) (3 de abril de 2023)

## Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

## Consultas de los medios de comunicación

**Andrea Smith**

780-405-0775

Secretaria de Prensa, Salud